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Die Turn- und Sportunion Stroheim wünscht Allen ein unfallfreies Sportjahr 2020! 

www.union-stroheim.jimdo.com   •   unionstroheim@gmail.com

                  

Neuer, IFI-gerechter Asphaltbelag und 
neue Markierung für die Stockbahnen



Fußball     
Liebe Stroheimer Fußballfans! 

Nach  unserem  traditonellen  „Sportler  Ball“  und  der  Tagesskifahrt  Ende  Jänner  wurde  mit  dem
Aufautraining  begonnen.n  Anfang  Februar  wurde  das  alläährliche  Preisschnapsen  im  Clubheim
veranstaltet, wo der Reinerlös wie immer für unsere Jüngsten in der Sekton zur Verfügung gestellt
wurde.n 

Nach einer sehr intensiven Aufauzeit  und dem Trainingslager in  Bad Vigaun starteten wir Ende
März in die Frühäahrssaison mit dem gemeinsames Ziel  „Bestehen in der 1.n Klasse Mite“.n  Leider
konnten wir aber trotz einer sehr guten Frühäahrssaison den Klassenerhalt nicht besiegeln.n 20 Punkte
waren am Ende einfach zu wenig.n Es war trotzdem eine sehr lehrreiche Saison für unsere äungen
Burschen, auf die wir trotzdem sehr stolz sind.n In dieser Liga waren wir die einzige Mannschaf mit
ausschließlich eigenen Spielern.n Alle anderen Vereine rühmten sich mit vielzähligen Spielerkäufen
und  konnten  somit  in  der  Klasse  bestehen.n  Die  meisten  Vereine  könnten  den  Spielbetrieb  mit
eigenen Leuten gar nicht mehr durchführen, weil einfach kein Wert auf Stammspieler gelegt wird.n 

Daher ist meiner Meinung nach unser Weg auf alle Fälle der Richtge.n Wir sehen das Fußballspielen
neben dem sportlichen Gedanken trotzdem noch als Hobby und als Gelegenheit, Freunde zu trefen
… und das soll noch lange so bleiben!! 

Die Reservemannschaf schloss die Saison 2018/2019 mit 31 Punkten ab und konnte den guten 8.n
Rang  erzielen.n  Auch  wenn  der  Kader  nicht  immer  vollzählig  war,  konnte  unser  Trainer  Roman
Hofmann genügend Burschen aktvieren und auch sehr gute Ergebnisse erzielen.n 

In  der  Sommerpause  wurde  auch  wieder  unser
Feriencamp am Sportplatz veranstaltet.n Wir konnten
ca.n 35 Kindern ein umfangreiches Programm bieten.n
Nach  dem  Fußballspiel  gegen  die  Eltern  &  Trainer
machten  wir  noch  eine  Nachtwanderung  und
bezogen dann unsere Schlafquartere in den Zelten.n
Es war ein sehr schöner und lustger Tag mit den Kids.n
Wir freuen uns schon wieder auf das nächste Mal.n

Besonderes Highlight im Sommer war unser gemeinsamer Unionausfug nach Schladming.n Nach dem
Gokart-Fahren ließen wir den ersten Tag mit einem gemeinsamen Abendessen und anschließend mit
dem Besuch in der bekannten Disco Tenne ausklingen.n

                  



Fußball     
Am 2.n Tag fuhren wir weiter nach Rohrmoos zur ZIP-Line und ließen uns 
mit einer Geschwindigkeit von bis zu 115 km/h bis zu 160 Meter über dem 
Boden auf einem Stahlseil ins Tal (700 m Höhenunterschied) hinuntergleiten.n Für einige war dieses
Event ein ganz besonderes.n Den Abschluss genossen wir noch mit einem perfektem „Bratl in da Rein“
beim Wirt in Egg.n Besonderer Dank gilt  unserem Buschafeur Harry für die tolle Organisaton der
beiden Tage.n

Nach der Sommeraufauzeit und einigen Aufauspielen starteten wir wieder die neue Saison in der
2.n Klasse Mite Ost mit unseren Langzeitrainern Stefan Jäger und Roman Hofmann.n Nach einigen
Anfangsschwierigkeiten konnten wir nach dem Derbysieg gegen Hartkirchen eine beachtliche Serie
von sechs gewonnenen Spielen hinlegen und schlossen die Herbstsaison mit dem guten 5.n Platz ab.n
Wir konnten 22 Punkte auf unser Konto buchen und sind äetzt wieder voll im Kurs.n Immerhin sind wir
äa nur einen Punkte hinter dem Relegatonsplatz.n 

Die Reserve hat auch wieder einen sehr guten Weg eingeschlagen.n Trainer Roman Hofmann hat mit
seinen  Jungs  nur  drei  Punkte  Rückstand  auf  dem  Tabellenführer.n  Wir  beendeten  die
Herbstmeisterschaf mit  dem tollen 2.n  Rang.n  Großes Lob an alle  Spieler.n  Wir wissen,  dass in der
Frühäahrssaison  bei  beiden  Mannschafen noch vieles  möglich  ist.n  Daher  werden wir  wieder  die
Winteraufauzeit sehr ernst nehmen und mit vollem Elan die Saison zu Ende spielen.n 

Was gibt`s Neues von der Nachwuchsabteilung der Sekton Fußball:
Unsere U10 absolvierte im Jahr 2019 wieder sehr viele Turniere.n Bei einem Heimturnier konnten wir
sogar alle Spiele gewinnen und krönten uns bei toller Kulisse als Turniersieger.n Es wurde sehr eifrig
trainiert und gespielt.n Herzlichen Dank auch an dieser Stelle ans Trainertrio Franz Schwertberger, Sigi
Rathmayr und Franky Fenneis.n

                  



Fußball     
Die U13 mit den Trainern Klaus Hofmann, Mario Maringer und Richard 
Hofmann hat auch wieder einige Siege feiern können.n Im Herbst hat man
vom Kinder- zum Jugendfußball gewechselt und da merkt man auch schon, dass man nicht „nur“
kicken soll.n Hier ist auch schon Taktk, Einstellung und vollste Motvaton gefragt.n Die Jungs sind aber
immer mit vollem Ehrgeiz bei der Sache und die Trainingsbeteiligung ist wirklich hervorragend.n

Gemeinsam mit der Union Prambachkirchen haben wir noch eine Spielgemeinschaf mit der U14 und
der U16.n Unser Nachwuchsleiter Johann Grabner ist hier gemeinsam mit Bernhard Breuer als Trainer
bei der U16 engagiert.n Hier konnten auch beachtliche Siege gefeiert werden.n

Jeden  Freitag  trafen  sich  auch  regelmäßig  unsere
BAMBINIS  am  Sportplatz.n  Die  Mädels  und  Jungs
haben  gemeinsam  immer  eine  Menge  Spaß.n
Herzlichen Dank an die Trainer Wolfgang Rötzer und
Martn  Riederer  für  die  tolle  Unterstützung.n  Wir
wünschen  unseren  Jüngsten  auch  weiterhin  viel
Freude und Erfolg für ihre fußballerische Zukunf.n

Auch alle anderen Kinder, die sportlich interessiert
sind oder Freude an der  Bewegung haben, können gerne bei einer der nächsten Trainingseinheiten
(auch Hallentraining) teilnehmen.n

Mit unserer gesamten Nachwuchsabteilung fuhren wir am 13.n Dezember zum Abschluss mit einem
großen Bus ins Weldorado nach Wels Baden.n Die U13 fuhren in die Trampolinhalle nach Stadl-Paura.n
Abschließend  wurde  noch  im  Clubheim  groß  aufgekocht.n  Mit  einem  Schnitzel  mit  viel  Pommes
krönten wir die Weihnachtsfeier und ließen die Saison gemeinsam mit den Eltern und viel Spaß im
Clubheim gemütlich ausklingen.n

Die Reserve- und Kampfmannschaf trafen sich mit allen freiwilligen Helfern  im Clubheim der Union
Stroheim am 14.n  Dezember  auch  noch  zur  Weihnachtsfeier,  bei  der  wir  nochmal  auf  das  ganze
Fußballäahr 2019 zurückblickten.n

Zu Nachwuchs und Hochzeit besonders gratulieren möchten wir … 
Theresa Aichinger und Stefan Hartl zu Tochter Elena Claudia & Wolfgang Rötzer

Carina Janko und Wolfgang Hofer zu Sohn Laurenz Nina & Markus Gruber

Neben den aktven Spielern, Trainern und Funktonären möchte ich mich äetzt bei dieser Gelegenheit
auch bei Allen für die geleistete Arbeit in diesem Vereinsäahr sehr herzlich bedanken, ebenso bei den
Sponsoren für die fnanzielle Unterstützung und bei Gemeinde und Volksschule für die Überlassung
des Turnsaals .n 

Zu guter Letzt wünscht Euch der Vorstand der Sekton Fußball neben den sportlichen Erfolgen im Jahr
2020 natürlich viel  Glück und Gesundheit,  und freut sich schon wieder auf viele schöne und gut
besuchte Spiele auf unserer tollen Sportanlage in Stroheim.n 

Sektonsleiter: Richard Hofmann

                  



Stockschützen     
Saisonrückblick 2019 

Kurz, die Saison 2019 war wieder sehr gut, erfolgreich auf Eis und Asphalt.n Rang 1 in der Oberliga auf
Eis bedeutete den Wiederaufsteg in die Landesmeisterschaf.n Diese wurde mit Rang 27 beendet.n Auf
Asphalt konnten wir heuer mit einer Herren-Mannschaf die
Bezirksmeisterschaf verlassen und stegen bis in die Oberliga
auf!  Wir  nahmen  an  11  Turnieren  teil,  ein  Dritel  davon
konnten  wir  am  Stockerl  beenden.n  Insgesamt  wurden  32
Trainings  auf  Asphalt  und ein  paar  auf  Eis  abgehalten.n  Die
Modernisierung  unserer  Stockanlage  wurde  auch  2019
fortgesetzt, wir spendierten ihr eine neue LED-Beleuchtung,
sparsam und lichtstark.n

Hier die Meisterschafen Winter 18/19 und Sommer 19:

Herren Oberliga Eis Rang 1 Herren Oberliga Rang 5

Herren Landes-MS Eis Rang 27 – Absteg in die Oberliga Senioren Ü50 Bezirks-MS Rang 2

Herren Bezirks-MS Rang 1 & Rang 6 Mixed Region Rang 10

Herren Region Rang 2 Senioren Ü60 Bezirks-MS Rang 7

Auch bei vier Cups waren/sind wir wieder vertreten: 

Schaunburgcup (Rang 5) Hinzenbachcup

Schaunburgcup-DUO (Rang 2 und Rang 5) Naternbachcup auf Eis (dzt.n im Laufen)

Nun  zu  unseren  Veranstaltungen  des  Jahres  2019.n  Leider
kein  Natureisturnier  aufgrund  der  Weterlage.n  Der
Schaunburgcup ging auch wieder erfolgreich über die Bühne,
auch ein Herbsturnier für auswärtge Vereine konnten wir
gestalten.n Die Vereinemeisterschaf (1.n Trainer, 2.n Fischer, 3.n
SPV  Thaler)  fand  guten  Anklang,  auch  die
Vereinsmeisterschaf konnte durchgeführt werden.n 

                  

Oberliga Eis 2018/19 Rang 1

Bezirksmeisterschaf 2019 Rang 1



Stockschützen     
Erstmalig starteten wir mit dem „1.n BAUERNFEIND-Open Wildes Schießen“ 
in eine andere Turnier-Richtung.n Mit der Unterstützung der Fa.n Bauernfeind 
konnten wir eine für uns neue Veranstaltung ins Leben rufen.n Am Betriebsgelände in Waizenkirchen
wurden zwei Turniere abgehalten.n Ein großes „DANKESCHÖN“ an die Fa.n Bauernfeind, die immer
wieder ein ofenes Ohr für unsere Sekton Stocksport hat und uns tatkräfig unterstützt! Am 1.n9.n19
starteten wir wieder den Griller und wanderten durch das Stroheimer Gemeindegebiet.n Vielen Dank
an dieser Stelle an die Familie Watzenböck und an GH Prucha! 

Um auch im nächsten Jahr weiter so erfolgreich zu sein, werden wir uns ab dem Frühäahr wieder
äeden Mitwoch um 19:00 Uhr zum wöchentlichen Training trefen.n Wir laden alle herzlich ein mit uns
zu trainieren! Stockmaterial, falls äemand keines hat, ist vorhanden! Meldet euch einfach kurz vorher
bei  einem  Sektonsmitglied.n  Unsere  älteren  Stockschützen  trefen  sich  äeden  Montag  auf  der
Asphaltbahn.n Der Anklang ist groß, es sind immer viele Schützen anwesend, das freut uns sehr!

Jeder  Verein  kann  nur  durch  den  unermüdlichen  Einsatz  und  die  Hilfe  der  Mitglieder,  deren
Angehörigen und der  Sponsoren erfolgreich sein.n  Jedes Jahr  fallen auch in unserer  Sekton viele
kleinere und größere Arbeiten an.n Daher an dieser Stelle „Ein herzliches Danke“ an alle, die uns auch
dieses Jahr wieder geholfen und unterstützt haben – Vielen Dank!! 

Somit hofen wir auch heuer wieder auf eine gute und kalte Natureissaison, wo Jung und Alt, Groß
und Klein begeistert um die beste Mass spielen.n 

Sektonsleiter: Johann Reisinger

                  



Tennis     
Ein kurzer Rückblick auf die Tennissaison 2019: 

Die Tennisvorbereitung begann dieses Jahr für einige Mitglieder schon im Winter 
2018  in  der  Tennishalle  GO-IN  in  Finklham.n  Am 12.n  April  war  es  dann  soweit,  hier  wurden  die
Tennisplätze wieder bespielbar gemacht, und am 11.n Mai dann die Netze aufgehängt und einer tollen
Tennissaison stand nichts mehr im Wege.n 

Unser Tennistraining startete am 22.n Mai, dafür konnten
wir wieder Herbert Perndorfer aus Hartkirchen als Trainer
für uns gewinnen.n Eine Woche später, am 28.n Mai, begann
dann das Kindertraining, das auch heuer wieder sehr gut
von  den  Kindern  angenommen  wurde  (Leitung:  Josef
Zechner).n 

Die  Vereinsmeisterschaf wurde von 14.n  Juni  bis  20 Juli
durchgeführt.n  In  der  Allgemeinen  Klasse  konnte  sich

Jannis Meindl in einem sehr schnellen Finalspiel gegen Werner Sandmeier durchsetzen.n Das Spiel um
Platz 3 konnte Peter Breitenbach gegen Bernhard Leitner in einem sehr spannenden Match für sich
entscheiden.n 

Bei  den  Damen  wurde  die  Siegerin  durch  die
Gruppenspiele  ermitelt,  hier  schafe  es  Tanäa  Füreder,
ihren  Titel  zu  verteidigen.n  Den  2.n  Platz  belegte  Daniela
Perndorfer, Rang 3 ging an Sandra Schweitzer.n 

Erstmals  wurde  heuer  eine  Herren-55+-Meisterschaf
gespielt, die Ernst Wiesinger vor Franz Schweitzer und Karl
Füreder gewann.n 

Von  29.n  bis  31.n  August  führten  wir  im  Rahmen  des
Ferienpass  wieder  einen  Kindertenniskurs  durch.n  Die
Teilnehmerzahl von 17 Kindern war sehr erfreulich.n Als Trainer fungierten Bernhard Leitner, Christan
Gessl, Hubert Kellermayr und Josef Zechner.n 

Am 20.n September nahmen Alois Füreder, Franz Schweitzer, Hubert Kellermayr und Josef Zechner am
Asphalturnier der Vereine teil und konnten leider wieder nur den letzten Platz erreichen.n 

Das Einwintern der Tennisplätze wurde am 26.n Oktober durchgeführt.n 

Unseren Saisonabschluss feierten wir am 23.n November im Clubheim bei geselligem Beisammensein
und gutem Essen.n Bei dieser Gelegenheit wurde unsere neue Tennisbegkleidung an die Mitglieder
übergeben.n 

In  diesem  Zusammenhang  möchte  ich  mich  natürlich  bei  allen  Mitgliedern  und  Helfern  für  die
geleistete Arbeit und Unterstützung von ganzem Herzen bedanken, ohne euch wäre so eine tolle
Tennissaison nicht möglich.n 

Sektonsleiter: Josef Zechner

                  



Worte des Obmanns     

Liebe Sportreunde, 

das vorstehende Foto soll – so wie viele andere Bilder in dieser Zeitung auch – aufzeigen, worauf
2019 in sehr vielen Bereichen in unserem Verein großer Wert gelegt wurde: alle sieben Sektonen
waren bemüht, eine hervorragende Nachwuchsarbeit zu leisten und allen Kindern und Jugendlichen
ein abwechslungsreiches Programm zu bieten.n 

Aber  auch  2020  sind  wieder  alle  Kinder,  Jugendliche,  Junggebliebene,  Senioren,  …  herzlich
eingeladen, das umfangreiche Angebot unseres Vereins anzunehmen und aktv zu nutzen.n 

Damit diese Nachwuchsarbeit und diese Angebotspalete weiterhin in so großem Ausmaß angeboten
werden können bedarf es auch bei den Funktonären einer guten „Nachwuchsarbeit“ - am Beispiel
der Sekton Ski Alpin hat man 2019 gesehen, dass unser Verein in diesem Bereich ebenfalls sehr gut
unterwegs ist: Der Funktonärswechsel ist reibungslos über die Bühne gegangen und ich möchte mich
bei  den  scheidenden  Funktonären  für  die  geleistete  Arbeit  bedanken  und  den  neuen,  äungen
Funktonären alles Gute für ihre Arbeit wünschen.n 

2019 wurde unserem Verein auch von der Gemeinde ein „Geschenk“ gemacht: Bisher gab es für die
Sportanlage und das Clubheim keine ofzielle Postanschrif, was zum Teil für auswärtge Besucher
und  deren  Navis  eine  Herausforderung  aber  auch  bei  den  Vorbereitungen  für  den  Ausbau  des
Glasfasernetzes  problematsch  war.n  Aufgrund  eines  Gemeinderatsbeschlusses  gibt  es  nun  eine
ofzielle  „Sportplatzstraße“  in  Stroheim  -
speziell  dort  aber  natürlich  auch  generell
wünsche  ich  für  2020  Allen  viel  Glück  und
Gesundheit, Ausdauer und sportliche Erfolge.n 

Obmann: Ernst Schweitzer

                  

Sportplatzstraße 1



Veranstaltungen     
Bad Taste geht in die 2. Runde … 

Samstag, 18. Jänner 2020 

✔ mit der Liveband „The Vitamins“ 
✔ mit Tombola
✔ mit Mitternachtseinlage der Stroheimer Fußballer

                  

Vorankündigung – ab. 07. Jänner 2020 jeden Dienstag

18:30-19:30 Uhr Fitgymnastk mit Martna Mitendorfer

19:30-20:30 Uhr Wirbelsäulengymnastk mit Silvia Felser

äe Kurs € 35,00 (bzw.n € 25,00 für Union-Mitglieder)

kommende Termine

bis 03/2020: Skigymnastk in der Turnhalle VS Stroheim, donnerstags, 19:30 Uhr

02.n01.n2020: Tagesskifahrt, Anmeldung M.n Floimayr, 0664 8872 8056

18.n01.n2020: Erwachsenenskikurs, Anmeldung M.n Floimayr, 0664 8872 8056

19.n01.n2020: Gleichmäßigkeitsmeisterschaf am Mayrhoferberg, NEU 

20.n-22.n02.n2020: Kinderskikurs am Hochfcht



Langlauf     
Mit dem Service der Geräte und der Fahrzeuge sowie dem Befahren der Loipe
samt seinen Walddurchfahrten wurde im Spätherbst 2018 Hand angelegt.n 

Der „brauchbare“ Winter für den Langlauf in Stroheim begann Mite Jänner 2019.n Die erste schön
gespurte Loipe gab es ab 11.n Jänner 2019, sie musste leider am nächsten Tag wegen Schneedruck
und  herabfallender  Äste  und  Baumwipfel  zwei  Tage  (12.n  und  13.n  Jänner)  gesperrt  werden.n  Am
Montag, den 14.n Jänner 2019 ,konnte die Loipe in Stroheim wieder freigegeben werden.n Eine frische
Spur  mit  sonnigem  Weter  und  guter  Winterluf bereitete  den  Langläufern  Freude  und  viel
Wohlgefühl.n 

Der Langlauf rund um den Mayrhoferberg wurde heuer von Mite Jänner bis 17.n Februar 2019 unter
guten Bedingungen sehr zahlreich angenommen.n 

Im  vergangenen  Winter  2018/19  wurde  neun  mal  zweispurig  mit  der  Pistenraupe  und  einmal
einspurig mit dem Skidoo gespurt.n 

Der  Skiverleih  ist  wie  schon Jahre  vorher  im Gasthaus Prucha eingerichtet  und wird  sehr  gut  in
Anspruch genommen.n Danke der Familie Enzelsberger für die Benützung der Räumlichkeit und den
sorgsamen Umgang mit den Langläufern.n 

Hast du schon einmal versucht auf den schmalen Skiern zu stehen und sanf durch den Schnee in
unserer schönen Landschaf zu gleiten?  Langlaufen zählt zu den gesündesten Sportarten überhaupt.n
Es  ist  besonders  gelenkschonend  und  zugleich  ein  perfektes  Ganzkörpertraining,  da  fast  alle
Muskelgruppen beansprucht werden.n Und auch die Psyche freut sich über entspannende Einheiten
auf den schmalen Sportgeräten.n Beim tefen und gleichmäßigen Inhalieren der frischen Luf werden
die Gedanken so klar wie die Winterluf.n 

Für den Winter 2019/2020 würden wir – wie auch alle Langlaufans – uns eine schöne Langlaufoipe,
viel Sonne und ruhiges Winterweter wünschen.n 

Sektonsleiter: Josef Hofmann 

MA.MI. WORKOUT
DAS  Outdoortraining  für  Schwangere  und
Mamis nach der Rückbildung.n KEIN Babysiter
notwendig!  Wir  trainieren  die  Körpermite,
den Beckenboden und steigern dabei  deine
Ausdauer,  Kraf,  Beweglichkeit  und
Koordinaton! 

Mittwoch 9 Uhw Spowtplatz Stwoheim
Montag 9 Uhw Motowikpawk Feldkiwchen
(Vorschau – Start neuer Rückbildungskurs Ende Februar) 

Anmeldung und Infos unter 0676 8141 5325 oder www.martnamiterndorfer.at 

                  

http://www.martinamitterndorfer.at/


Turnen     
Das Jahr 2019 ist zu Ende und die Sekton Turnen kann wieder auf ein aktves 
Jahr zurückblicken: 

Im  Jänner  ging  es  los  mit  „Step-Aerobic“  unter  der  Leitung  von  Annemarie  Hehenberger,  der
„Wirbelsäulengymnastk“ unter der  Leitung von Silvia  Felser und den Kinderturnstunden mit  den
Vorturnerinnen Anita und Tanäa Füreder, Stefanie Schwarzbauer, Julia Wiesinger, Evelin Wolfsteiner,
Sophie Stummer und Lena.n Den Abschluss der Hallensaison feierten wir am 13.n März im griechischen
Restaurant Artemis in Fraham.n 

Ende  April  starteten  wir  wieder  mit  einem  5-stündigen  Tanzworkshop  für  Kinder  mit  Evelin
Ehrengruber.n  Den  Kindern  hat  es  wieder  sehr  viel  Spaß  gemacht.n  Zum  Abschluss  wurden  die
gelernten Tanzschrite von den Kindern vorgeführt.n 

     

In  den  Sommermonaten  gingen  wir  wieder  äeden  Dienstag  Nordic-Walken.n  Vom  Sportplatz  aus
drehten wir unsere Runden von ca.n 1,5 Stunden durch unser wunderschönes Gemeindegebiet.n 

Mit  etwas  Verzögerung  konnte  nach  der  abgeschlossenen  Schulsanierung  wieder  mit  den
Kinderturnstunden begonnen werden.n Wir freuen uns äedes Jahr wenn wir sehen mit wie viel Spaß
und Eifer die Kinder bei den Turnstunden dabei sind.n 

Zum Schluss  bedanke ich  mich bei  allen Vorturnerinnen für ihre  Arbeit  in unserer  Sekton recht
herzlich.n Bei der Gemeinde und unserer Volksschuldirektorin Frau Prucha bedanke ich mich für die
Überlassung des Turnsaals! 

Ich wünsche euch allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2020!

Sektonsleiterin: Nina Gruber

                  



Ski Alpin     
Die Saison 2018/2019 der Sekton Ski-Alpin war von vielen Veranstaltungen 
und auch von Veränderungen geprägt:

Begonnen  hat  unsere  Arbeit  mit
der  Skigymnastk  von  Mite
Oktober  2018  bis  März  2019,
geführt  von  Franz  Grabner,  bei
welcher  der  Turnsaal  immer  gut
gefüllt war.n 

Ende  Oktober  waren  wir  mit  3
SkilehrerInnen  bei  der  Übungs-
leiter-  und  Instruktorfortbildung
des  Landesskiverbandes  Ober-
österreich vertreten.n

Beim Skitest in Haus im Ennstal, zu dem die
Firma Sport2000 Humer einlud, konnten die
Teilnehmer  die  neuesten  Skimodelle  im
direkten Vergleich zueinander ausprobieren.n

Kurz  vor  Weihnachten  wurden  im  Rahmen
einer kleinen Weihnachtsfeier im Adrenalin in
Hinzenbach  unsere  neuen  Skianzüge  in
Empfang  genommen,  welche  uns  die
kommenden  Jahre  beim  Skikurs  mit  den
Kindern warm halten werden.n 

Die geplante Tagesskifahrt am
Hochkönig am 2.n Jänner 2019
musste  leider  wegen  Sturm
kurzfristg abgesagt werden.n 

Am  19.n  Jänner  2019  fand
unser  Erwachsenenskikurs
stat –  Franz  Ortner  unter-
stützte  10  StroheimerInnen
beim Verbessern ihres Eigen-
könnens.n

Tags  darauf  konnten  wir  bei
super  Weterbedingungen
unsere  Ortsmeisterschaf am
Mayrhoferberg  mit  27  Teil-
nehmerInnen durchführen.n Die Siegerehrung fand im Gasthaus Prucha stat.n

                  



Ski Alpin     
Unser Koordinatonswochenende vor dem Kinderskikurs wurde von 1.n bis 3.n 
Februar 2019 erstmals in Lofer, Skigebiet Waidring/Steinplate, abgehalten, 
weil unser bisheriges Ziel Hintersee leider seine Pforten geschlossen hate.n 

Am 8.n Februar fand unser Speed-Event in der
Energie AG Arena in Hinzenbach stat, bei dem
wir einen bisherigen Teilnehmerrekord von 65
Racern verzeichnen konnten.n Die Veranstaltung
wurde  allerdings  von  technischen  Problemen
überschatet  und  wir  konnten  aufgrund  von
Eisbildung  an  der  Geschwindigkeitsmessung
keinen Wetbewerb durchführen.n 

Der  Kinderskikurs  in  den  Semesterferien  war
mit  100  Kindern  wieder  ausgebucht  und  alle
TeilnehmerInnen konnten – leider diesmal bei
teils nicht so rosigem Weter – 3 schöne Tage
im Mühlviertler Schnee verbringen.n 

Während wir den Kindern am Hochfcht das Skifahren beibrachten, bestand unsere Regina Gammer
ihre Ski-Instruktor Ausbildung, wozu wir ihr hiermit noch einmal recht herzlich gratulieren!

Das  Frühäahrs-  und  Sommer-
programm  bestand  aus  einer
Fackelwanderung  im  Frühling,
welche  aber  leider  wegen
Schlechtweters  abgesagt
werden  musste.n  Das  Sonn-
wendfeuer im Juni lud dagegen
mit  einer  lauen  Sommernacht
zum gemütlichen Verweilen ein.n
Zu  guter  Letzt  schwitzten  beim
Meister auf 2 Rädern Mite Juli
16 radbegeisterte Kinder am Sportplatz und bewältgten unter der Anleitung von Hermann Huemer
bei hochsommerlichen Temperaturen die Hindernisse.n 

                  



Ski Alpin     

Veränderung stand innerhalb der Sektonsführung und der sportlichen Leitung im Vordergrund.n Bei
der Generalversammlung im März 2019 legte Franz Grabner nach langen Jahren seine Funkton als
Sektonsleiter  zurück  und  ich  durfe  seine  Nachfolge  antreten.n  Neu  hinzugekommen  als
Sektonsleiter-Stellvertreter neben Andreas Wolfsteiner ist Stefan Scharinger.n 

Franz  Ortner,  ebenfalls  ein  Urgestein  der  Sekton,  legte  nach  dem  diesäährigen  Kinderskikurs
ebenfalls seine Funkton als sportlicher Leiter zurück, auf ihn folgt die frischgebackene Instruktorin
Regina Gammer.n An dieser Stelle möchte ich mich bei den beiden noch einmal für ihre tolle Arbeit,
die unzähligen Stunden des Organisierens, und, und, und … recht herzlich bedanken.n DANKE!

Zum Schluss möchte ich mich noch recht herzlich bei unseren aktiven
Mitgliedern für die zahlreiche Mitarbeit und Unterstützung bei sämtlichen

Aktivitäten bedanken!

Das gesamte Team und ich wünschen allen StroheimerInnen viel Freude in der neuen Skisaison 
2019/2020.n 

Sektonsleiter: Martn Floimayr

                  



Tischtennis     
Rückblick der Sekton Tischtennis für das Meisterschatsjahr 2018/19:

A-Mannschat
Unsere A-Mannschaf (Gerald und Markus Floimayr, Peter Breitenbach, Andreas Dambachmair und
Dietmar Sager) bestrit die neue Saison in der Regionalliga mit dem Ziel, die Klasse auch heuer wieder
zu halten.n Dies gelang ihnen mit Bravour und am Ende konnten sie in einer sehr starken Klasse den
tollten driten Rang belegen.n Somit ist die Union Stroheim auch das nächste Jahr in der drithöchsten
Liga vertreten.n 

Mannschatstabelle: 341 Regionalliga Süd-Mite - 2018/2019
1.n SPG WALTER Wels 5 WELS5 18 13 2 3 134 : 80 460 : 346 46
2.n SPG ASKÖ Neuhofen/Union St.n Marien 2 SGNM2 18 10 4 4 126 : 98 469 : 391 42
3.n Union Stroheim 1 STRH1 18 9 5 4 121 : 95 455 : 381 41

B-Mannschat
Auch die B-Mannschaf (Markus und Thomas Wiesinger, Mario Plöchl und Bert Eckmayr) wollte nach
einem turbulenten Voräahr, wo es einige Verletzungsprobleme gab und wo nur knapp der Absteg
vermieden werden konnte, heuer eine Saison ohne Abstegssorgen bestreiten.n Dies gelang ihnen mit
einem tollen Frühling auch sehr gut und am Ende konnte man sich über den 4.n Rang freuen.n In der
letzten  Runde  konnte  man  sogar  dem  noch  ungeschlagenen  Tabellenführer  die  erste
Saisonniederlage zufügen.n 

Mannschatstabelle: 571 Bezirksliga Wels Umgebung/Innviertel - 2018/2019
1.n Union ORNETSMÜLLER-BAU Riedau 1 URIE1 16 15 0 1 139 : 34 458 : 165 46
2.n SPG U.nSchardenberg / A.nSchärding 3 SGSS3 16 11 2 3 112 : 80 412 : 328 40
3.n Union Wolfsegg 2 WLFG2 16 11 1 4 107 : 82 383 : 334 39
4.n Union Stroheim 2 STRH2 16 6 4 6 97 : 92 365 : 361 32

C-Mannschat
Die C-Mannschaf (Fritz und Hans Eckmayr, Ernst Wiesinger und Wolfgang Heigl) konnte sich in den
letzten Jahren immer im gesicherten Mitelfeld platzieren.n Somit war auch dieses Jahr wieder das
Ziel,  mit  den  Abstegsplätzen  nichts  zu  tun  zu  haben.n  Nach  einer  soliden  Saison  konnte  die
Mannschaf, schon so wie in den letzten beiden Jahren, den souveränen 6.n Platz einfahren.n

Mannschatstabelle: 601 Bezirksklasse Linz/Mühlviertel West - 2018/2019
3.n UNIQA Biesenfeld 7 BIES7 18 12 1 5 125 : 72 428 : 283 43
4.n SV Gramasteten 2 GRAM2 18 12 0 6 117 : 83 420 : 325 42
5.n DSG/Union Walding 2 WLDG2 18 6 3 9 93 : 117 360 : 421 33
6.n Union Stroheim 3 STRH3 18 5 4 9 91 : 119 363 : 444 32

                  



Tischtennis     
Tischtennisausfug

Zum 30 äährigen Jubiläum des Tischtennisvereins gab es
heuer  Mite  Mai  einen  3-tägigen  Ausfug  in  die
Südsteiermark.n  Alle  Tischtennisspieler sowie ihre Frauen
verbrachten  ein  wohl  unvergessliches  Wochenende
inmiten der steirischen Weinberge im Sabathihof.n  Dank
einer  perfekten  Planung  durch  Erst  und  Bernadete
Wiesinger folgte bei diesem Ausfug ein Highlight auf das
andere.n Neben einem unglaublichen Hotel standen viele
mehr oder weniger sportliche Aktvitäten auf dem Plan.n

Am ersten Tag besuchten wir die Lipizzanerzucht für die
Spanische Hofreitschule  in  Wien,  das  Gestüt  Piber.n  Hier  konnten wir  bei  einer  sehr  spannenden
Führung so einiges  über  die  wohl  bekanntesten Pferde Österreichs  erfahren.n  Nach  einem tollen
Mitagessen bezogen wir unser Hotel und machten noch einen leider etwas verregneten Spaziergang
durch die südsteirischen Weinberge.n  Am Abend genossen wir  noch ein tolles Dinner in unserem
Hotel.n

Der zweite Tag begann dann mit nicht mehr ganz so vielen Pferdestärken wie der erste.n Aufgrund des
nach wie vor nicht optmalen Weters ging es für uns in die Go-Kart-Halle.n Zuerst durfen sich die
Damen gegeneinander messen und anschließend kam es  zum Rennen der  Herren.n  Aufgrund der
überharten Fahrmanöver der Damen ließen es die Herren dann ganz ruhig angehen.n So zumindest
die Meinung von „Oberrammbock“ Fritz Eckmayr.n Nach diesem sehr actonreichen Vormitag ging es
am Nachmitag bei der Weinverkostung und Kellerführung im Weingut Tement etwas ruhiger zu.n Den
Abend verbrachten wir dann in einer typischen steirischen Buschenschank.n 

Am  driten  Tag  genossen  wir  noch  im  steirischen
Genussmuseum alle steirischen Leckerbissen, von der
Schokolade über den Wein bis hin zum Schinken.n Nach
der Besichtgung der Burg Deutschlandsberg ging es
dann am Abend nach einem tollen Abschlussessen mit
dem  Bus  bei  teilweisem  Schneefall,  und  das  Mite
Mai, nach Hause.n An dieser Stelle möchte ich mich im
Namen  aller  Tischtennisspieler  bei  Bernadete  und
Ernst für den tollen Ausfug bedanken.n

Sektonsleiter-Stv.n: Thomas Wiesinger 

                  


	Liebe Stroheimer Fußballfans!
	Nach unserem traditionellen „Sportler Ball“ und der Tagesskifahrt Ende Jänner wurde mit dem Aufbautraining begonnen. Anfang Februar wurde das alljährliche Preisschnapsen im Clubheim veranstaltet, wo der Reinerlös wie immer für unsere Jüngsten in der Sektion zur Verfügung gestellt wurde.
	Nach einer sehr intensiven Aufbauzeit und dem Trainingslager in Bad Vigaun starteten wir Ende März in die Frühjahrssaison mit dem gemeinsames Ziel „Bestehen in der 1. Klasse Mitte“. Leider konnten wir aber trotz einer sehr guten Frühjahrssaison den Klassenerhalt nicht besiegeln. 20 Punkte waren am Ende einfach zu wenig. Es war trotzdem eine sehr lehrreiche Saison für unsere jungen Burschen, auf die wir trotzdem sehr stolz sind. In dieser Liga waren wir die einzige Mannschaft mit ausschließlich eigenen Spielern. Alle anderen Vereine rühmten sich mit vielzähligen Spielerkäufen und konnten somit in der Klasse bestehen. Die meisten Vereine könnten den Spielbetrieb mit eigenen Leuten gar nicht mehr durchführen, weil einfach kein Wert auf Stammspieler gelegt wird.
	In der Sommerpause wurde auch wieder unser Feriencamp am Sportplatz veranstaltet. Wir konnten ca. 35 Kindern ein umfangreiches Programm bieten. Nach dem Fußballspiel gegen die Eltern & Trainer machten wir noch eine Nachtwanderung und bezogen dann unsere Schlafquartiere in den Zelten. Es war ein sehr schöner und lustiger Tag mit den Kids. Wir freuen uns schon wieder auf das nächste Mal.
	Was gibt`s Neues von der Nachwuchsabteilung der Sektion Fußball:
	Die U13 mit den Trainern Klaus Hofmann, Mario Maringer und Richard
	Hofmann hat auch wieder einige Siege feiern können. Im Herbst hat man
	vom Kinder- zum Jugendfußball gewechselt und da merkt man auch schon, dass man nicht „nur“ kicken soll. Hier ist auch schon Taktik, Einstellung und vollste Motivation gefragt. Die Jungs sind aber immer mit vollem Ehrgeiz bei der Sache und die Trainingsbeteiligung ist wirklich hervorragend.
	Jeden Freitag trafen sich auch regelmäßig unsere BAMBINIS am Sportplatz. Die Mädels und Jungs haben gemeinsam immer eine Menge Spaß. Herzlichen Dank an die Trainer Wolfgang Rötzer und Martin Riederer für die tolle Unterstützung. Wir wünschen unseren Jüngsten auch weiterhin viel Freude und Erfolg für ihre fußballerische Zukunft.
	Auch alle anderen Kinder, die sportlich interessiert sind oder Freude an der Bewegung haben, können gerne bei einer der nächsten Trainingseinheiten (auch Hallentraining) teilnehmen.
	Die Reserve- und Kampfmannschaft trafen sich mit allen freiwilligen Helfern im Clubheim der Union Stroheim am 14. Dezember auch noch zur Weihnachtsfeier, bei der wir nochmal auf das ganze Fußballjahr 2019 zurückblickten.
	Neben den aktiven Spielern, Trainern und Funktionären möchte ich mich jetzt bei dieser Gelegenheit auch bei Allen für die geleistete Arbeit in diesem Vereinsjahr sehr herzlich bedanken, ebenso bei den Sponsoren für die finanzielle Unterstützung und bei Gemeinde und Volksschule für die Überlassung des Turnsaals .
	Zu guter Letzt wünscht Euch der Vorstand der Sektion Fußball neben den sportlichen Erfolgen im Jahr 2020 natürlich viel Glück und Gesundheit, und freut sich schon wieder auf viele schöne und gut besuchte Spiele auf unserer tollen Sportanlage in Stroheim.
	Sektionsleiter: Richard Hofmann

